



2年生最初の週を終えて…野々市中学校の中堅として、「頑張ろう」と引き締まった表情をしている人が何人も見受けられました。昨年よりも自分たちで考え、行動できるようにしていきたいですね。今後の取り組みがとても楽しみです。

春休みの課題を点検したところ、少しでも自分の力になるように、「なぜ間違えたのか」までしっかりと考えて取り組んでいる人もいました。提出期限に間に合うようにすることはもちろん、自分の成長につながるような取り組みを積極的にしていきましょう。

残念ながら明日4月11日（土）から臨時休業となります。新しい学年・クラスになったばかりの中で、不安も大きいかと思えます。みなさんにとって大切な時期ではありますが、「**感染の危険を避けるため**」という休業になった趣旨を理解し、しっかりとした心構えで過ごしてください。

特に、2年生の授業を受けられないことはとても大きなことです。2年生の学習は1年生の学習をもとに進んでいきますので、各教科から出る課題を中心に1年生の学習の総復習をして、再開時にいいスタートをきれるようにしていきましょう。この休みをどのように過ごすかで、今後のみなさんの学校生活が大きく変わりますよ。

～4月16日（木）学年登校日について～

〈課題〉

- ① 自学ノート 10 ページ
- ② 5教科のプリント（計5枚）
※丸付けも完了させたもの
- ③ 国語：漢字スキル **5**まで、意見文
（③の課題のみ休業明けに点検）



〈時間割〉

	21H	22H	23H	24H	25H	26H	27H
1限	体育	体育	英語	社会	理科	英語	数学
2限	社会	社会	体育	体育	数学	理科	理科
3限	数学	英語	理科	英語	体育	体育	社会

4月16日登校日に課題を点検します。
忘れずに持ってきてください。

授業の用意を忘れずに！！

～今後の主な予定～

- | | |
|-----------|-----------|
| 4月16日（木） | 学年登校日 |
| 4月23日（木） | 学年登校日 |
| 4月24日（金）頃 | 状況判断・お知らせ |
| 4月30日（木） | 学年登校日 |

～学年登校日について～

8：10 登校完了

1限～3限授業

11：40頃下校（給食はありません！！）

〈持ち物〉筆記用具，ぞうさん，課題，

授業に必要なもの など

※メール，ホームページをご確認下さい。

今後の予定について新たな決定や変更があるときは、学校メールと学校ホームページでお知らせします。また、メールでの配信事項は、本校玄関前に掲示します。必ずご確認ください。

入学式の様子をご紹介します！

コロナウイルスの感染拡大防止のため、新1年生のみの入学式となりました。在校生を代表して、生徒会長の中村優香さん（3年5組）が歓迎の言葉を述べ、生徒副会長の田保新琉真さん（3年6組）が花束贈呈をしました。



歓迎の言葉

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。私たちは、皆さんの入学を心待ちにしていました。いよいよ、今日から、野々市中学生としての学校生活がスタートします。

新入生の皆さんは、今、期待や楽しみと同時に、不安や戸惑いなど、さまざまな思いを抱えていることと思います。私たちも入学当時は、皆さんと同じでした。

授業についていけるだろうか、新しい友達や先輩と仲良くやっていけるだろうか…。不安を挙げれば、きりがなideししょう。

確かに、小学校のときに比べると、授業の内容は確実にレベルアップし、進むスピードも速いです。ですが、先生活方のお話にしっかりと耳を傾け、諦めずに一生懸命取り組むことで、きっとうまくいきます。

また、部活動や委員会活動、学校行事などに積極的に参加することで、新しい仲間との絆が、必ず生まれます。運動会や文化祭などの大きな行事は小学校にもありますが、中学校では生徒会を中心に自分たちで企画します。

みんなで作り上げる中学校の行事は、小学校とは違ったひと味違った感動が味わえるはずです。例えば、中学校ならではの行事に、「合唱コンクール」があります。それぞれのクラスで選んだ一曲を、練習に練習を重ね、心を一つにし、最高の合唱にしていきます。その中で、クラスの団結やみんなで作り上げる楽しさを実感することができま

す。

そして、この野々市中学校には、「自問清掃」という伝統があります。「自問」とは、誰かに指示されなくても、一人一人が自ら考え、問いかけながら、黙って行動することを意味します。一日のわずかな時間ではありますが、自分だけの時間として有効に使い、三年間続けていくことで、自分の心を磨くことができます。

このように、野々市中学校では、「地域に誇れる学校」を目標に、さまざまなことにチャレンジしています。これから出会うたくさんの方や先生方とともに、いろんなことにチャレンジし、充実した中学校生活をスタートしましょう。

何か分からないときは、私たち上級生に、いつでも声をかけてください。

さあ、今日から一生懸命学び、笑い、最高の三年間を作っていきます。

皆さんのご入学を、心から歓迎します。

令和二年四月七日

生徒代表

中村 優香